



Tamaulipas retoma el cubrebocas

• Por Ana Cureño

ana.ramirez@razon.com.mx

TRAS EL AUMENTO de casos de Covid-19, el Gobierno de Tamaulipas estableció nuevamente el uso obligatorio de cubrebocas en espacios cerrados a partir del próximo viernes.

Con esto ya son dos los estados que en menos de una semana regresaron a la medida del uso de la mascarilla, pues apenas el pasado lunes el gobierno de Nuevo León hizo el anuncio correspondiente.

Ayer, el secretario de Salud de Tamaulipas, Vicente Joel Hernández Navarro,



Foto: La prensa

EL TITULAR de Salud de Tamaulipas, Joel Hernández, (al centro) al hacer el anuncio, ayer.

informó que además de ser obligatorio el cubrebocas en "espacios cerrados con conglomeraciones", también se extenderá a lugares como hospitales, centros educativos, centros de asistencia social,

consultorios médicos y guarderías.

Luego de concluir la tercera sesión del Comité Estatal de Seguridad en Salud, el funcionario explicó que la nueva medida se aplicará debido al riesgo que representa la nueva ola de contagios de Covid-19, influenza y enfermedades de todo tipo respiratorio.

Además, Hernández Navarro detalló que también se reforzarán las medidas de prevención como el lavado de manos frecuente, el uso de gel antibacterial y el aislamiento ante casos sospechosos de enfermedad.

El funcionario indicó que habrá información constante sobre el tema.